

PREVIA GENERAL | PRESS PREVIEW

La industria del hábitat, textil y cocina reúne en Feria Valencia a cerca de mil firmas expositoras en la mayor convocatoria del sector

Todo a punto para Feria Hábitat València, Textilhogar y Espacio Cocina SICI, del 30 de septiembre al 3 de octubre en Feria Valencia.

Las citas abren con todo el espacio expositivo ocupado, ocho pabellones, 96.000 m² de superficie expositiva y 925 firmas y marcas expositoras, un 20% de ellas extranjeras.

Un hotel de diseño con producto 'made in Spain', un espacio textil de vanguardia de inspiración mediterránea, un recorrido revolucionario por las cocinas del futuro o una agenda con más de un centenar de conferencias serán algunos de los atractivos de la convocatoria de Feria Valencia.

Al completo. Feria Valencia será escenario del **lunes 30 de septiembre al jueves 3 de octubre**, de una de las mayores convocatorias conjuntas de los últimos años de la industria del hábitat, textiles para el hogar y mobiliario y equipamiento para la cocina. Una cita global y mayúscula en la que **Feria Hábitat València** afianza la trayectoria de crecimiento de las últimas ediciones y completa su escaparate con una nueva edición de la veterana **Textilhogar Home Textiles Premium** y de la bial **Espacio Cocina SICI**.

Las cifras están acordes con la magnitud del evento y del poder de convocatoria del mismo. Y es que las tres convocatorias llenarán al completo los ocho pabellones de los dos niveles del **Foro Centro de Feria Valencia**, con un total de **96.000** metros cuadrados de superficie expositiva. Finalmente serán **925 firmas y marcas expositoras** de los sectores representados los que participen en las tres convocatorias, un **20%** de los cuales procedentes de **16 países**.

Feria Hábitat València, en constante progresión

Hábitat volverá a ser el **gran motor** de esta convocatoria conjunta. La gran feria del hábitat 'made in Spain' parece no tener fin en su constante progresión de las

últimas ediciones y este 2024 reunirá a **384 expositores directos y 655 firmas expositoras representadas**, lo que supone un **4%** más respecto la cita del año pasado y casi un **9%** más que en la cita de 2022, última edición de la confluencia de las tres ferias.

Expositores entre los que se cuentan las principales firmas de referencia de mueble, iluminación o decoración, que este año estrena todo un pabellón dedicado a las mejores firmas internacionales de decoración e interiorismo. Un escaparate con un **21% de presencia extranjera**, entre las que destacan firmas italianas de alta gama del ámbito del diseño de vanguardia. Destaca, asimismo, la potente campaña de compradores nacionales e internacionales a través de la cual se ha cerrado la visita de más de **3000 compradores invitados de 70 países**, contando con el apoyo de la propia Feria Valencia, **Anieme**, la **Generalitat Valenciana**, **IVACE + i Internacional** e **ICEX**.

Hábitat, que sigue creciendo con **78.000 metros cuadrados** y ocupando más de seis pabellones, focalizará este año su mirada en la industria hotelera y el canal contract, al calor de la alta demanda del sector turístico y la renovación de hoteles. De hecho, el certamen se ha aliado con el **Instituto Tecnológico Hotelero – ITH** para ofrecer un ciclo de conferencias exclusivas en torno al sector hotelero en los que participarán las **principales cadenas hoteleras** así como ‘project managers’ como **Tom Ito**, responsable de ‘hospitality’ del mayor estudio de arquitectura del mundo, Gensler.

Al hilo de esta apuesta, Hábitat pondrá en marcha **‘Hotel Hábitat’**, una innovadora instalación ideada por el arquitecto **Héctor Ruiz-Velázquez** y que en sus más de 800 m2 recreará un auténtico hotel de diseño con lo mejor de la industria española del hábitat.

Además, suma el atractivo del vivero de diseño emergente **Salón nude**, con participantes de Francia, Argentina y España, así como el ciclo de conferencias en torno a las tendencias y diseño **‘Ágora nude’**, con la participación de estrellas del diseño como **Inma Bermúdez** o **Ramón Esteve**.

Una Feria Hábitat València que este año ha despertado el interés de las redes sociales y que tendrá como embajadoras de marca a siete de las mayores **‘influencers’** del sector del interiorismo y decoración, que contarán desde sus redes todo lo que acontece en los pasillos de feria.

Textilhogar, textiles para el hogar y el contract

Por su parte, **Textilhogar Home Textiles Premium** se consolida como la mejor compañera de viaje de Hábitat y este año reunirá en el pabellón textil a **61**

expositores directos y 183 firmas representadas, un **11%** de las mismas de Francia, Países Bajos y Portugal.

Una convocatoria en la que destacarán las mejores propuestas en **textiles para el hogar y el contract**, con un espacio destacado para los editores textiles y en el que brillará la instalación central del diseñador **Sigfrido Serra** -nombrado como uno de los creativos del año- que de la mano de la revista Interiores ha ideado una fantasía textil denominada '**Orange Forest**', de inspiración mediterránea y que será el contenedor donde se ubique también la zona de **tendencias textiles de AITEX**.

Textilhogar, además, potenciará su plataforma de negocio internacional y, de la mano de **ATEVAL – Home Textiles From Spain**, con una misión inversa de compradores y prescriptores internacionales de **38 países**, con el apoyo de IVACE Internacional e ICEX.

Espacio Cocina SICI pone en valor la cocina del futuro

Por su parte, en año par como este 2024, regresa al escaparate de Feria Valencia la única feria 100% profesional que se celebra en nuestro país en torno al mobiliario y equipamiento para la cocina. **Espacio Cocina SICI** repite la concurrencia junto a Hábitat y Textilhogar tras su estreno en 2022 y lo hace aumentando su poder de convocatoria y exposición, con la presencia de **65 expositores directos y 87 firmas representadas**, con una gran presencia de fabricantes de muebles de cocina.

La cocina, que se ha consolidado como el centro de nuestros hogares, tendrá una puesta en escena espectacular con un revolucionario proyecto expositivo surgido del estudio de diseño de **Ximo Roca**, que recreará diferentes recorridos a lo largo del pabellón.

Además, Espacio Cocina SICI -que cuenta con el impulso de la asociación sectorial **AMC**- acogerá espacios singulares como el AMC Kitchen LAB, destinado a proveedores del sector, y el **Auditorio AMC Kitchen Lab**, donde a lo largo de los cuatro días de ferias se sucederán desde 'showcooking' hasta jornadas técnicas en torno al sector del mármol o tiendas de cocina o la participación del conocido 'youtuber' especializado en el mundo de las cocinas, **Dani Colino**.

Hay que recordar que las tres ferias, Feria Hábitat València, Textilhogar y Espacio Cocina SICI, no serán las únicas convocatorias que convivan durante esa semana en Feria Valencia. También se celebrarán, aunque de martes 1 a jueves 3 de octubre, la citas de **Iberflora** y **Eurobrico**, ferias profesionales con sinergias en torno al paisajismo, el hogar y la sostenibilidad.

+info

**FeriaHábitat
València**
30 sep-3 oct 2024

Textilhogar
HOME TEXTILES PREMIUM
30 Sept. » 3 Oct. 2024

ESPACIO
COCINA  SICI
30 Sept.
» 3 Oct.
2024

<https://www.feriahabitatvalencia.com/>

<https://www.textilhogar.com/>

<https://espaciococina.feriavalencia.com/>